

# *Casa de las Américas de Cuba con propuestas importantes en abril*

---



La Habana, 5 abr (RHC) Casa de las Américas de Cuba se prepara para dos de sus eventos del año más importantes, vinculados con la fundación de esa institución cultural, el 28 de abril de 1959.

La celebración del aniversario 64 llegará con las citas vinculadas al Premio de Composición y el Premio Literario, los cuales permitirán volver a tomar el pulso a las más recientes creaciones de los compositores, escritores e investigadores de América Latina y el Caribe, indicó su portal La Ventana.

Como parte de la conmemoración, concluirán las acciones iniciadas desde mediados del pasado año, vinculadas al centenario de su presidenta fundadora Haydee Santamaría, y el homenaje a la poeta e intelectual Fina García Marruz, que coincidentemente cumpliría 100 años el próximo día 28.

La novena edición del certamen de composición se realizará del 18 al 21 de abril y estará dedicado a la creación de obras de música visual, a partir del interés de responder a las tendencias creativas actuales marcadas por la incorporación de las nuevas tecnologías y las aproximaciones transdisciplinares a la

creación artística.

Según Casa de las Américas, el encuentro tendrá lugar en su sede capitalina y en otras salas que acogerán las distintas iniciativas previstas con la participación de compositores de reconocido prestigio internacional, tanto extranjeros como cubanos.

Ese jurado evaluará las obras y premiará aquella que de manera más relevante asuma un enfoque creativo en el trabajo con el sonido y la imagen, como parte de un mismo proceso sustentado por conceptos teóricos.

La convocatoria del Premio de Composición Casa de las Américas busca difundir y estimular la creación musical latinoamericana y caribeña de vanguardia y en lo más diverso de sus expresiones.

De igual forma, llegarán del 24 al 28 de abril las actividades relacionadas con la edición 63 del premio literario que organiza este centro cultural, el más antiguo de su tipo en el continente, fecha inusual porque raramente se ha inaugurado fuera del mes de enero.

En esta ocasión concursarán obras en los géneros y categorías de Cuento, Literatura testimonial, Estudios sobre la presencia negra en la América y el Caribe contemporáneos, así como en Literatura brasileña, con libros de ficción publicados en portugués entre 2020 y 2022.

Durante esos días se realizará la presentación de los textos ganadores de la edición anterior, mientras los integrantes del jurado, además de evaluar y debatir sobre los libros concursantes, participarán en paneles y conversatorios, lo que les permitirá dialogar con los lectores cubanos sobre su propia obra o sobre el desarrollo de la literatura y el pensamiento en el continente.

De esta manera el Premio Literario sigue contribuyendo a enriquecerlos, a partir de la voluntad de acercar y promover a los intelectuales de la región, apunta el sitio de Casa de las Américas en Internet. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/318827-casa-de-las-americas-de-cuba-con-propuestas-importantes-en-abril>



**Radio Habana Cuba**